

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 3 Bireuen
Kelas/ Semester : VIII / Genap
Tema : Don't forget it, Please!
Sub Tema : Notice (Pemberitahuan)
Pembelajaran ke : 3 (tiga)
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Menyebutkan teks khusus dalam bentuk pemberitahuan (notice) dengan memberi dan meminta informasi terkait kegiatan sekolah.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan (1 menit)

- **Orientasi** : Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan berdoa untuk memulai pembelajaran dan memeriksa kehadiran peserta didik.
- **Apersepsi** : Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan kehidupan peserta didik.
- **Motivasi** : Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari – hari.

Kegiatan Inti (8 menit)

Pembelajaran dengan Pendekatan Saintifik

Mengamati : Peserta didik diberi stimulus untuk memusatkan perhatian pada materi yang akan dipelajari dengan menampilkan beberapa gambar atau simbol yang berhubungan dengan pemberitahuan (notice).

Menanya : Peserta didik diharapkan dapat menanyakan beberapa pertanyaan yang berhubungan dengan gambar/symbol yang ditampilkan kepada teman-teman yang lain, seperti: Dimana saja kita temukan simbol / pemberitahuan tersebut? Guru mengarahkan atas pertanyaan yang diajukan oleh peserta didik.

Mengumpulkan Informasi : Guru membagikan peserta didik dalam beberapa kelompok untuk berdiskusi tentang pemberitahuan (notice) yang diberikan oleh guru untuk menemukan informasi apa yang ada dalam *notice* tersebut.

Mengasosiasikan/ mengolah informasi : Peserta didik menuliskan poin- poin yang telah dikumpulkan dari hasil diskusi mereka mengenai maksud dari *notice* yang telah diberikan, informasi apa yang mereka dapatkan dari *notice* tersebut.

Mengomunikasikan : Peserta didik menyampaikan hasil yang telah rangkumkan dari hasil diskusi mereka kepada teman-teman yang lain secara berkelompok.

Penutup (1 menit)

- Peserta didik diberi kesempatan untuk menyimpulkan dari materi yang telah dipelajari.
- Guru menguatkan atas simpulan yang disampaikan oleh peserta didik.
- Guru menutup pelajaran dengan membaca hamdallah dan memberi salam.


C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian terhadap materi ini yaitu dari pengamatan sikap dan penilaian pengetahuan dengan pemberian kuis di akhir pembahasan.

Mengetahui:
Kepala Sekolah,

Hadisah, S.Pd
NIP.19621231 198403 2 022

Bireuen, 20 Mei 2021
Guru Mapel Bahasa Inggris


Azhari, S.Pd.I
NIP.19800807 200904 1 002